

Si le Choléra se déclare dans votre maison ou dans votre famille, voici quelles sont les précautions à prendre :

8. TRAITEMENT DU MALADE.—Dès les premiers symptômes de la maladie, s'il n'y a pas, dans la localité, de bâtiment spécial pour recevoir les patients, le malade sera placé dans une chambre isolée dont on aura eu soin d'enlever les meubles, les tapis, et les objets inutiles, puis, la maison sera mise en quarantaine rigoureuse.

Une seule personne sera alors chargé du soin du malade, et nulle autre ne devra avoir accès dans la chambre. Le malade sera mis au lit, et l'on fera avertir, immédiatement, l'Officier de santé de la municipalité, en même temps que l'on s'empressera de faire venir son médecin.

9. PRÉCAUTIONS A PRENDRE DANS LA CHAMBRE DU MALADE.—Les évacuations de l'estomac et des intestins sont extrêmement *dangereuses*, et l'on devra se rappeler que *les selles*, surtout, contribuent puissamment à propager la maladie ; c'est pourquoi elles doivent être désinfectées. Toutes ces évacuations devront donc être reçues dans des vases contenant un des désinfectants.

Les aliments ou les boissons qui auront pénétré dans la chambre du malade ne devront pas servir ensuite à d'autres personnes. Les tasses, les assiettes, les fourchettes, les cuillers, etc., seront soigneusement lavées dans de l'eau bouillante avant de servir aux autres membres de la famille.

Si, par accident, les évacuations de l'estomac et des intestins venaient à souiller le plancher, les murs ou les meubles, ces souillures devraient être lavées de suite à l'eau bouillante, et les endroits, désinfectés avec l'un des désinfectants.

On se servira de chiffons (morceaux de vieux linge), en guise de mouchoirs, pour essuyer la bouche et le nez du malade, et ces chiffons devront être brûlés immédiatement.

On devra changer le linge de corps et de lit aussitôt qu'il aura été souillé, puis, on le jettera dans une cuve contenant l'un des désinfectants indiqués aux Nos 3, 4 et 5. Rien ne devra être envoyé au lavage avant d'avoir passé par l'eau bouillante. Le ou la garde malade devra avoir soin de se laver souvent les mains avec l'une des solutions désinfectantes indiquée, au No 6. Cette précaution est nécessaire, surtout, avant de manger.

10. EVITER LA PANIQUE.—Si, malheureusement, le Choléra